

Liebe Muslime,

Unser Vater aller Muslime Ibrahim (s) hat Allah gebeten, dass Allah in seiner Nachfolge einen Propheten senden soll. Dieser Prophet soll den Menschen das heilige Buch lehren und die Weisheit lehren. So steht in Sure Al Bakara: **(2:129) „Unser Herr, schicke zu ihnen einen Gesandten von ihnen, der ihnen Deine Worte verliest und sie das Buch und die Weisheit lehrt und sie läutert. Du bist ja der Allmächtige und Allweise.“**

Der Prophet Isa/Jesus (a.s.) hat auch den Menschen prophezeit, dass ein Prophet nach ihm kommen wird. In Sure As Saff steht: **(61:6) Und als 'Isa, der Sohn Maryams, sagte: 'O Kinder Israels, gewiss, ich bin Allahs Gesandter an euch, das bestätigend, was von der Thora vor mir (offenbart) war, und einen Gesandten verkündend, der nach mir kommen wird: sein Name ist Ahmad'.**

So wurde unser Prophet Mohammed (s) geboren, er ist die Erleuchtung für die Menschheit. Seine Geburt hat die Geschichte geändert und die Zivilisation für die Menschheit gebracht. Allahs Barmherzigkeit füllte die ganze Erde und der Islam wurde innerhalb kürzester Zeit und mit Allahs Willen über die halbe Welt verbreitet.

Der Prophet Mohammed (s) ist den Überlieferungen nach am Montag, den 12. von Rabii Alauwal im Jahr des Fil (Elefant) geboren worden. Nach unserer heutigen Zeitrechnung hätte sich dies gestern (24.01.13) gefährt. Dies war der beste Tag den die Erde bis dahin erleben durfte. Die Menschen, die Tiere, die Pflanzen und alle Lebewesen auf dieser Erde wussten, dass an diesem Tag die Erleuchtung gekommen war.

In Sure Al Imran steht: **(3:164) „Allah hat den Gläubigen wirklich eine Wohltat erwiesen, als Er unter ihnen einen Gesandten von ihnen selbst geschickt hat, der ihnen Seine Zeichen verliest, und sie läutert und sie das Buch und die Weisheit lehrt, obgleich sie sich zuvor wahrlich in deutlichem Irrtum befanden.“**

Liebe Brüder,

Was bedeutet der Geburtstag unseres Propheten Mohammed (s) für die Muslime? Sollen wir ihn wie die Christen feiern? Die Gelehrten sind sich einig das man dies nicht machen darf! Das wäre Bidaa. Also keine Gratulation oder Feierlichkeiten. Aber wir sollten uns an diesem Tag an unsere Vorbild, dem Propheten Mohammed (s) erinnern. Die hohe Moral von unserem Propheten Mohammed (s) sollte uns Kraft geben mit unseren Brüdern, Schwestern, Kindern, Nachbarn und allen Mitmenschen barmherzig umzugehen. Selbst die Feinde von unserem Propheten Mohammed (s) haben seine Barmherzigkeit bezeugt. So hat Heraklius damals Abu Sufian, bevor er zum Islam kam, über den Propheten befragt: „Neigte er zum Lügen, bevor er behauptete, was er behauptet?“ Auf diese Frage konnte Abu Sufyan nur „Nein“ antworten. „Hat er jemals aus dem Hinterhalt angegriffen?“ Abu Sufyan antwortete: „Nein.“ Dann fragte er: „Was verlangt er, was ihr tun sollt (in seinen Predigten)?“ „Der Prophet sagte uns, wir sollen nur den einzigen Gott anbeten und lasst ab was eure Vorfahren euch geboten haben anzubeten. Er befiehlt uns, zu beten, Almosen zu geben, Aufrichtig zu sein, nicht zu lügen, Versprechen einzuhalten und die Verwandtschaftsbande zu wahren.“ Heraklius antwortete: „ich wünschte mir ihn sofort zu treffen, dann würde ich ihm sogar seine Füße waschen.“

BISMILLAH AL RAHMAN AL RAHIM

Liebe Muslime,

bei so einer Gelegenheit sollen wir unser Iman erneuern, an unseren Prophet Mohammed (s) denken und an alles was er für uns getan hat. Unsere Liebe für Mohammed (s) sollte stärker sein als die Liebe zu unseren Eltern oder Kinder.

Unser Prophet (s) sagte: "**Ihr werdet nicht gläubig sein bis ich euch lieber bin als euer Vater, Sohn und alle anderen Menschen.**" Die Liebe für unseren Propheten Mohammed (s) ist also wichtiger als die Liebe untereinander.

Allah sagte in Sure Al Anbiya: **(21:107) Und Wir haben dich nur als Barmherzigkeit für die Weltenbewohner gesandt.**" Unser Prophet M (s) ist die Barmherzigkeit für die Menschen und insbesondere für die Muslime. Er ist derjenige der am Tag der Auferstehung für manche Muslime Fürsprache einlegen wird. So müssen wir Muslime nicht nur bei dieser Gelegenheit an ihn denken und seine Sunna verbreiten, sondern ihm folgen und viele Gebete für ihn machen, und sagen: „Allahumma Salli ala sajidinah mohammad.“

Im Quran steht an vielen Stellen „hört auf Allah und seinen Prophet Mohammed (s)“. Der Prophet Mohammed (s) sagte: „**Der Mensch ist mit dem er liebt.**" Wer den Gesandten Allahs liebt der kommt mit ihm ins Paradies. Anan (r) fragte den Prophet Mohammed (s) wann denn der Tag der Auferstehung sein wird. Er antwortete: „Was hast du für den Tag vorbereitet? Anas antwortete nur „Ich liebe Allah und seinen Propheten.“ Und unser Prophet Mohammed (s) sagte daraufhin: „ so bist du dann mit dem du liebst.“

Unser Gesandter sagte auch: „ Jeder wird ins Paradies kommen bis auf denjenigen der ablehnt.“ Daraufhin fragten die Muslime erstaunt: „wer lehnt ab, oh Gesandter Allahs?“ Unser Prophet Mohammed (s) antwortete dann: „Wer auf mich hört kommt ins Paradies und wer nicht hört der hat abgelehnt.“